
■令和４年第３回定例会（９月）一般質問通告

通　告　者 質　問　の　要　旨
答弁を求
める者

1 「道の駅南ふら
の」感謝祭の開
催について

　10月に開催予定と聞かされますが、次の２点についてお伺いいたします。
１．主催はどこなのか。
２．開催経費は、またその経費の内容は。

町　長

2 道の駅周辺整備
について

１．その２工事の内容、整備計画の最終案はどうなっているのか。
２．モンベル・レストラン・フードコートの所在を示すＰＲ看板等は必要ないのか。
３．身障者専用の駐車スペースの設置が必要と思うが、どのように考えているのか。
以上、３点についてお伺いいたします。

町　長

3 農地耕作条件改
善事業について

　令和４年第２回定例会においてお尋ねいたしましたが、
１．暗渠排水、客土、除れき、堆肥投入の受益者負担の在り方はどのように配慮されたか。
２．それぞれ工種ごとの施工希望農家の令和４年度の施工状況、希望者はどのようになったのか。
以上、２点についてお伺いいたします。

町　長

4 南富良野高等学
校カヌー部につ
いて

　本町高等学校カヌー部はインターハイ、国体等に道代表として選手を派遣しているが、全国に通
用する環境整備・指導体制の在り方等、現況はどのようになっているのか、お伺いいたします。

教育長
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